

## HOY, REUNION DE COORDINACION DEMOCRATICA EN VALENCIA

Hoy se reunirá en Valencia la Comisión de enlace de los distintos organismos unitarios de la oposición de las diversas regiones —o «nacionalidades», como se las ha dado en denominar— del Estado español.

Según informa Europa Press, esta Comisión de enlace, cuya constitución se acordó en la reunión que siete organismos unitarios de partidos de la oposición y una representación de las fuerzas políticas vascas mantuvieron en el hotel Eurobuilding de Madrid el pasado día 4, está formada por dos miembros de cada uno de los siguientes organismos unitarios: Assamblea de Catalunya; Assambleas de Mallorca, Menorca e Ibiza; Coordinadora de Fuerzas Democráticas de Canarias; Coordinación Democrática, que ya ha designado su representación en las personas de don Antonio García Trevijano (Independiente) y don Simón Sánchez Montero (Partido Comunista); Taboa Democrática de Galicia, y la Taula de Forces Polítiques i Sindicals del País Valencià.

No asistirán a la reunión el Consello de Forzas Políticas Gallegas, que si estuvo presente en Madrid, pero que no acudirá a Valencia por considerar que entre las

opciones que se van a tratar no se incluye la tesis federalista que ellos preconizan; las fuerzas políticas vascas, por no estar agrupadas en ningún organismo conjunto —en Madrid estuvieron presentes representantes de nueve partidos diferentes—, y el Consell Catalán, que así lo ha acordado recientemente.